

dena

## Mehrheit der Bürger spart Strom

**[16.12.2013] Mehr als die Hälfte der Deutschen spart Strom. Das hat eine repräsentative Umfrage im Auftrag der Deutschen Energie-Agentur (dena) ergeben.**

Sieben von zehn Bundesbürgern sparen bewusst im Haushalt Energie und bewerten dies als ihren persönlichen Beitrag zum Gelingen der Energiewende. Das ergab eine repräsentative Umfrage im Auftrag der Initiative EnergieEffizienz der Deutschen Energie-Agentur (dena). Demnach haben 57 Prozent der befragten Haushalte in den letzten sechs Monaten konkrete Maßnahmen ergriffen, um ihren Stromverbrauch und die damit verbundenen Stromkosten weiter zu senken. Der Austausch herkömmlicher Beleuchtung stellt hier die beliebteste Maßnahme dar. Darauf folgen der Kauf sparsamer Elektrogeräte und die Vermeidung des Stand-by-Modus, so das Ergebnis der Umfrage. Das Meinungsforschungsunternehmen Forsa hatte im September und Oktober 2013 im Auftrag der Initiative EnergieEffizienz über 2.002 Privathaushalte in telefonischen Interviews zum Thema Energieeffizienz befragt.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, dena, Umfrage